
 

 

 

 

 

          
           

  

   

 

 

      ● 斜里 RC 事務局メールアドレス 

    

             第 2907 回例会  2023 年 6 月 30 日（金）   発行：会報・広報・雑誌委員会 

点鍾：元木 誠二 会長     司会：野尻 勝規 直前会長         

 

１．ゲストおよびビジター紹介 ～なし 

 

 

                          

３．会 長 の 時 間 ～元木会長                

  本日で私の会長の時間は最後となります。 

 一年間振り返ると、年中会長の時間の内容を考える期間と 

 なったように思います。ネットでロータリークラブに関す 

 る記事を見たり、ロータリーの友や本を読んだり、また感 

 心した出来事があったりすると、忘れないようにメモして、そのメモに肉付けしていくという作業をし 

てきました。 

 中には、ボツになった内容もたくさんありました。会長の時間が終わってから会員の反応をみながら 

「やっぱりあの話の方がみんな聞いてくれたかなぁ」という反省もありました。 

今日で最後になると思うと、この時間から解放されるという安心感と共に寂しい気持ちもあります。 

 会長を務めさせていただいた一年間は、私にとってとても貴重な経験をさせていただきました。 

振り返ると、とても長かったような、そして今となっては短かったような気がしています。 

過去の会長の時間でもお話ししましたが、「ジャネーの法則」によると、あっという間に時が過ぎること 

に対して「毎日充実している」と良い印象を持つ方も多いですが、これは「新しいことに挑戦していな 

いサイン」と言われているそうです。 

 例会が終わるたびに「まだまだ例会があるなぁ・・・」ととても長く感じていた私にとって、この法 

則によれば新しいことに挑戦していたということかもしれません。とポジティブにとらえるようにして 

いました。 

 後ほど、会長活動報告で時間をとっていただいておりますので、本日の最終の会長の時間はこれにて 

終了いたします。 

 今日が最終例会です。本日は、一年間の活動を振り返りながら大いに楽しみましょう。 

 

４．幹 事 報 告 ～なし 

 
 

・武藤 職業・社会奉仕委員長～職業・社会奉仕委員会からの報告です。 

            「ねぷたの夕べ」を開催した際は、私 

 の担当だったのですが、体調不良で来られず上の委員長の藤枝 

 さんとそして今井さんにご協力いただいて、海外実習生の皆さん 

 と「ヤーヤドーする会」の方々のご協力で、非常に楽しい「ね 

 ぷたの夕べ」だったとのご報告を後になってお聞きしましてホッとしました。 

２．ロ ー タ リ ー ソ ン グ ～四つのテスト 

５．委員会、その他の報告 ～元木会長 

● 会  長： 元木 誠二  ● 副 会 長： 村田 均、高木 壽一  ● 幹 事 ： 森田 拓巳 
● 創   立 ： 1963 年 10 月 5 日                  ● 例会日時 ： 毎週水曜日 12：00～13：00 
● 事 務 所 ： 〒099-4112 斜里郡斜里町港町１   ● 例会場 ： ホテルグランテイア知床斜里駅前 

 TEL(0152)26-7978  FAX(0152)26-7980  〒099-4112 斜里郡斜里町港町 16-10  
                                                TEL(0152)22-1700  
             shaｒｉrotary@peach.plala.or.jp 

 
 

 

 



 

 

 

 

  職業・社会奉仕委員会では、以前に海外実習生向けに交通安全の講習をやったことがあるのですが、 

私も、最初それをやろうかと考えていたのですが、コロナがあり、海外実習生は「楽しいことは斜里で 

は何もなかった」ということをお聞きしまして、それでは今年あるであろう「ねぷた」について事前に 

触れていただく機会を作ろうというふうに思いまして、色々な方にお願いして実現することが出来まし 

た。 

 今回、海外実習生を受け入れている企業がどの位あるのか役場にお聞きしたところ、役場では「把握 

していません。それは商工会ではないでしょうか」と言われましたので商工会にお聞きしましたが、商 

工会でも「特に把握しておりません」というお答えだったんです。 

 それではということで、会員の皆さまに情報をいただきながら9社ほどお声掛けをして佐藤製材さん、 

美咲興業さん、JA しれとこ斜里さんの 3社から海外実習生が参加していただくことになりました。 

 最初、お願いに伺ったとき、全部説明させていただいて 3 社にご協力していただきました。 

その時に、どういう状況で実習生さんを迎えられているのか色々とお聞きしました。 

斜里町では「海外実習生さん抜きでは斜里町の産業は成り立たない」ということをお聞きして、私は非 

常にショックを受けました。 

 こんなにも壮大な問題があるのに商工会や役場では「この実情を把握していない」というのは一体ど 

ういうことなんだろうと非常にビックリしました。 

 今回は、斜里の文化について触れていただく機会をロータリーで企画できたこと、そして企業さんを 

回らせていただいて斜里町の問題の一つに少しだけ触れることが出来て、私職業・社会奉仕委員会の委 

員長をさせていただいて良かったなと思いました。 

 何回か違う内容で理事会に挙げていたのですが、理事会の場で非常に貴重なご意見をいただいて「ね 

ぷたの夕べ」はこのような形になりました。アドバイスが無ければ全く違った結果になったのではない 

かと思います。 

 以上、報告です。ありがとうございました。 

 

✦退会会員送別式 

▪吉野 篤会員（欠席）   R5．4．30退会（在籍 1 年） 

▪河面 正弘会員（欠席）R5．6．30 退会（在籍 30 年） 

▪泉 智会員     R5．6．30退会（在籍 5 年） 
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  今日は、送別会をしていただき本当に有難うございます。 

  ロータリーに入りまして会員の皆さんやゲストの方の卓 

話などをお聞きしてとても勉強になりました。 

 私は、今日で 65歳の定年を迎え、千歳へ行くことにな 

 りました。 

 千歳に行ってもロータリーで学んだことを第 2の人生 

 に役立てたいと思います。 

 今日は本当に有難うございました。  

   

 

 



 

 

 

 

▪今井 郁子会員   R5．6．30退会（在籍 10 年） 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

    

    皆さん、今日はどうも有難うございます。 

   平成 25年に入会しまして今年で 10年になります。 

   私は、元々地方公務員の仕事をしていましたので、経済 

   界の方々とは考え方が全然違うということがこの 10 年 

   間で良く分かりました。ロータリーに入って本当に良か 

   ったと今は思っています。 

   残念なのは、もう少し続けようかと思っていたのですが、 

   自分の体調もありますし、3人の高齢者の介護もあり、 

   退会することを決心しました。ロータリーで何かあり 

   ましたら、私の出来る範囲で何でもやりますので遠慮な 

く言って下さい。 

   10年間本当にありがとうございました。 
 

 

 

６．本 日 の プ ロ グ ラ ム ～会長の年次活動報告 

   私が会長となって、私のスローガン「自分にとってのロータリーの魅力を発見しよう」のもと、例 

会進行については厳粛に行うことを常に心がけると同時に、親睦では大いに楽しむ内容とすることを意 

識しながら例会を組み立てることによって、会員に対して例会に出席する意義や楽しみを伝えられたも 

のと考えています。 

 さらに、例会に出席、また主催していただいた会員には、自分が斜里 RCに在籍している意義を考え 

るきっかけとなれば幸いと願っております。 

 本日は、私なりにロータリークラブ組織についてお話しさせていただこうと思っておりますが、他の 

会員から見れば「それはちょっと違うな」と思われることもあると思います。しかし、私の最後の担当 

例会として私の考えを発表させていただきますのでご理解のほどよろしくお願いいたします。 

 ロータリークラブに在籍している会員は、責任のある職務、他団体の役職、また人付き合いなど多忙 

な日々を送られているものと察します。 

 私が会長を経験させていただいて感じたことは「ロータリークラブ独自の崇高な理念に基づきながら 

奉仕・親睦活動を行っている」しかし、理念を学ぶには時間と経験が必要になります。 

親睦とロータリーの理念を理解しようとする意識が必要となってきます。また、理念を学ぼうとしなく 

なるとただのサーゥル活動になってしまう危険もあります。 

 また、私が会長の時間の最後に言っていた言葉「皆さんの貴重な時間を使った例会を有意義に過ごし 

ましょう」の意味を改めてここで発言したいと思います。 

 その皆さんの貴重な時間を使うのだから、必ず身になるような例会にしたいと思うと同時に週に一回 

はロータリークラブという名のもとに厳粛な時間を過ごしたかったという希望がありました。 

 特に段取りが必要な例会などは、担当委員長がたくさんの時間を費やし、一回の例会の為に全身全霊 

をかけます。その時間はロータリークラブでしか味わうことの出来ない空間であり、私たちしか経験で 

きない時間であります。主催する側・参加する側が真摯に取り組む崇高な時間です。 

私は、今年度「会長の時間」という会長にしか与えられない大変貴重な時間をいただきました。 

 自分が伝えたいこと、会員のためになること、そして私が一番重要であると感じていることを意識しな 

がらお話しさせていただいたつもりであります。（次回へつづく） 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

                               

７. ニコニコ Ｂ Ｏ Ｘ ～なし          

           

 

▪本日出席～31 名中 24名出席（出席率：74.1％） 

 本年度の出席 100％会員を発表します。 

 今井、木村、日下、窪田、高木、冨樫、豊島、中島、 

 丹羽、野尻、村田、元木、森田、樽見各会員の予定です。意義のある方は 7/7 までお申し出下さい。 

 

☆ 幹事より次回例会の案内   
・次回は 7/5（水）第 2909 回例会 ホテルグランティア 新年度第 1 回例会（11：50 から会食 12：00 点鐘）  

                                        

                                                                                                                                                                                      

 

      

  

８．出 席 報 告 ～樽見 出席・プログラム委員長           

斜里 RC 会長のテーマ 2022-2023 国際ロ－タリ－のテ－マ 


